## 舟 は スローライフ・持続可能社会 の 先進役

2024年8月

Ш

Ш

Ш

Ш

Ш



Ш

Ш

Ш

Ш

## お 江 戸 舟 遊 び 瓦 版 1049号

水彩都市江東 こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エコシティー・お江戸舟遊びの会 江東区千田 13-10

\_

## 夏まつり本番! 宇迦八幡宮式年大祭

8月9,10,11日 地元宇迦八幡宮式年大祭 が開催された。たくさんの地元の人と見物観光客 で賑わった。9日は厳かな神事、可愛い稚児行列、 神輿や神酒所準備、祭りの準備に交通安全のため の期間中の駐車禁止貼紙等々の準備が行われた。

10日には午前の神輿・山車組立、神輿御魂入式、そして11日の連合渡御、町内巡行の大神輿、小神輿、山車の巡行・練りと大人から子供まで気合を入れて楽しんだ。12日には大勢が参加して片付けを行い、町内の年度最大事業6年ぶりの式年大祭は無事に終了した。









お囃子

可愛い稚児たち







8月10日 神輿の組み立て



御魂を入れ、さあ町神酒所へ







大人神輿・小神輿



神酒所で記念写真



8月11日6時 神酒所出発



元気に応援 川南和太鼓クラブ





水掛いっぱいの連合渡御



小神輿巡行



山車と子どもたち



おんな神輿



神輿フィナーレ



後片付け



所感: 平和と人の和ほど大切なものはない。地域の安全安心・防災は地域の人々の心の繋がりがあってはじめて可能になる。その貴重なイベントが祭りであると言われてきた。地元宇迦八幡宮式年大祭に準備から片付けまで係ることができ、その中で地域の人々の絆を強く感じることができた。コロナで6年ぶりの式年大祭の総代の方々は、長い間苦労しながら準備を積み上げてきた。そして、地元の区役所、警察署、消防署、消防団等と、各地から参加頂く祭りの愛好会の協力なしには、高齢化が進み、担ぎ手が少なくなった地元の祭りは成り立たない。そんなことを感じながら、神酒所づくりをはじめいろいろな準備に参加することができた。

あらためて下町の祭りと人と人の繋がりを楽しむこととなった。祭りを指導・主導して頂いた 総代の方々をはじめ、準備や交通安全、水かけに頑張った町の方々に感謝したい。(文責 中瀬)